

Pressemitteilung

26. November 2007

Münchener Ärzteorchester erspielt 2.000 Euro für Kinder und Jugendliche

Gelungener Auftakt der Benefizreihe des Don Bosco Stiftungszentrums

28 engagierte Musiker zählt das Münchener Ärzteorchester um den Leiter und Dirigenten Dr. Dieter Pöller. Dass die Musiker neben ihrem Hauptberuf ein solch umfassendes und professionell gestaltetes Programm zur Darbietung brachten, rief beim Publikum im Münchner Sophiensaal Begeisterung hervor. Mozart, Vivaldi und Haydn waren ausgewählt und der 83-jährige Dr. Dieter Pöller moderierte beherzt durch den Abend.

300 Zuhörer waren zum Auftakt der Benefizreihe des Don Bosco Stiftungszentrums gekommen. Der Erlös des Konzerts geht an das Oratorium Don Bosco in München und an das Jugendwohnheim Salesianum. „Nach der gelungenen Veranstaltung wird es auch im kommenden Jahr wieder ein Benefiz des Don Bosco Stiftungszentrums geben“, sicherte P. Herbert Bihlmayer SDB (Vorstandsvorsitzender des Don Bosco Stiftungszentrums) zu.